
Postkarten-Aktion 

Schreib für Leichte Sprache

Was?

Menschen aus der Zielgruppe weisen  
Einrichtungen auf fehlende Angebote in 
Leichter Sprache hin – per Postkarte. Das 
Motto: „Nimm mich ernst. Schreib leicht!“

Wann?

Jedes Jahr zum 28. Mai, dem Internationalen 
Tag der Leichten Sprache. 

Postkarten bestellen

beim Büro für Leichte Sprache Würzburg.

Bestellschein unter:

www.lebenshilfe- 
wuerzburg.de/klipp-klar-projekt

Büro für Leichte Sprache Würzburg 
www.leichte-sprache-wuerzburg.de



Postkarten-Aktion 

Machen Sie mit!

1  Postkarten beschriften 

Tragen Sie ein, welche Texte Sie oder  
die Zielgruppe sich in Leichter Sprache 
wünschen. Adressieren Sie die Karte an 
eine Einrichtung, von der Sie sich mehr 
Leichte Sprache wünschen. �� Kleben Sie 
Briefmarken für Standardpostkarten auf.

2  Postkarten verschicken

gemeinsam zum 28. Mai, dem 
Internationalen Tag der Leichten Sprache 
– oder wann immer Sie mögen. 

3  Auf Aktion aufmerksam machen

Schreiben Sie einen Pressebericht und 
markieren Sie uns auf Instagram.

	 @klipp_und_klar

Büro für Leichte Sprache Würzburg 
www.leichte-sprache-wuerzburg.de


